



CHAMPIONNAT DE FRANCE F4 FRENCH F4 CHAMPIONSHIP



AUTO SPORT
ACADEMY

BY FFSA



CHAMPIONNAT DE FRANCE F4, GP PAU, ETAPE 3, RESUME

FENESTRAZ CONTRE-ATTAQUE



Le troisième rendez-vous de la saison, organisé lors du 74^{ème} Grand Prix International de Pau du 15 au 17 mai, aura été marqué par la domination du jeune pilote Sacha Fenestraz, actuellement leader du Championnat, au grand dam du redoublant Valentin Moineault, classé second. En remportant deux des trois courses programmées, le Savoyard a confirmé son statut de favori parmi les élèves académiciens inscrits cette saison 2015. Sur ces deux podiums, il était accompagné de Valentin Moineault et de l'ex-pilote Equipe de France Karting Gabriel Aubry. La course 2 aura permis au Mexicain Axel Matus de remporter son deuxième trophée de la victoire aux côtés de Giuliano Alesi et de Julien Darras, lui aussi ancien élément de l'effectif tricolore Karting. Pour l'étape de la mi-saison, les élèves pilotes seront attendus lors de la quatrième étape des World Series by Renault à Budapest.

Dès la séance d'essais qualificatifs, Sacha Fenestraz a laissé éclater son savoir-faire dans les rues de la cité en s'emparant des deux meilleurs temps, ne laissant aucun doute sur ses performances et s'offrant ainsi les pole positions des courses 1 et 3. A l'entame de cette première course dans la cité urbaine, Sacha Fenestraz, parti en tête, prend un très bon départ et garde l'avantage sur son coéquipier Valentin Moineault en le laissant derrière lui. Gabriel Aubry quant à lui récupère la troisième position du Finlandais Simo Laaksonen. Parti depuis la dixième position, Hugo Sugnot Darniche, très à son aise lors de la séance d'essais libres où il signa le meilleur chrono, remonte les positions jusqu'au 6^{ème} rang avant de se faire percuter par Julien Darras au freinage de la Gare. En tête de course les positions se figent et Sacha Fenestraz, leader, s'éloigne du peloton sans être entravé par les quelques sorties de piste de certains concurrents. Sacha Fenestraz accroche une nouvelle victoire et emmène avec lui Valentin Moineault et Gabriel Aubry sur le premier podium béarnais.

Pour la deuxième course de la journée du samedi, le Chinois Yifei Ye, classé dixième en course 1, aura le privilège de partir en pole position grâce au principe de grille in-

versée. A ses côtés, le Britannique Louis Gachot partage avec lui cette première ligne. Yifei Ye se fait confisquer sa place de leader dès l'extinction des feux par Louis Gachot qui prend le commandement de la course. Ce départ vaudra un « drive through » au pilote Britannique dont la monoplace avait bougé trop tôt sur la grille. Après une petite erreur de trajectoire, Sacha Fenestraz touche un trottoir et est contraint de rentrer au stand et d'abandonner, sa voiture étant endommagée. La meute de pilotes évolue roues dans roues et Yifei Ye dégingole soudain suite à une erreur au freinage de la Gare. Axel Matus, au second rang, peine à contenir les attaques de Julien Andlauer et du Suédois Reuben Kressner. Finalement Louis Gachot sort de sa trajectoire et abandonne pour le plus grand bonheur d'Axel Matus qui pointe maintenant en tête de la course. Au niveau de l'épingle du Lycée, Simo Laaksonen percute Gabriel Aubry et écoperà d'un « drive through » pour cette manœuvre trop optimiste. Auteur d'une incroyable remontée, Julien Darras profite des différents incidents pour fondre sur ses adversaires tout comme Giuliano Alesi qui met une pression constante sur Julien Andlauer pour le gain de la seconde place.

AUTO SPORT ACADEMY - LE MANS
TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72 100 LE MANS
ATTACHÉ DE PRESSE : AUTO SPORT ACADEMY

Pôle Presse FFSA - Paris Tél: + 33 1 44 30 24 10



CHAMPIONNAT DE FRANCE F4 FRENCH F4 CHAMPIONSHIP



AUTO SPORT ACADEMY

BY FFSa



Dans les derniers tours, Giuliano Alesi prend l'avantage sur Julien Andlauer. En toute fin de course, Julien Darras l'imitera à son tour et récupère ainsi la troisième place. Parti depuis la onzième position, Hugo Sugnot Darniche effectue une belle course et terminera au 6^{ème} rang. Axel Matus fêtera sa victoire paloise aux côtés des 2 Français, Giuliano Alesi et Julien Darras.



La dernière course du weekend se déroulera enfin sous le soleil et Sacha Fenestraz se positionne en pole position devant Valentin Moineault et Gabriel Aubry. Dès le départ, Gabriel Aubry se fait surprendre par Giuliano Alesi, très incisif, et perd de ce fait la troisième place. Sacha Fenestraz ne tarde pas à mettre de la distance entre lui et ses adversaires pour sécuriser sa position. Parallèlement, Julien Darras et Louis Gachot sortent de leur trajectoire, cet incident les propulsant en toute fin de peloton. Gabriel Aubry, Reuben Kressner, Julien Andlauer et Simo Laaksonen mettent une pression constante sur Giuliano Alesi pour lui faire céder sa troisième position. Julien Andlauer sort de la piste brutalement et abandonne sa monoplace que l'on doit évacuer. Une fois la course relancée à la fin du Safety Car, Gabriel Aubry saute sur Giuliano Alesi et reprend sa troisième place qu'il détenait initialement. L'apprentissage de ce circuit urbain palois est réussi pour Sacha Fenestraz qui remporte une seconde victoire emmenant pour la deuxième fois du week-end Valentin Moineault et Gabriel Aubry qui aura su sauver sa troisième place.

Tout au long du week-end entre les rails de la ville de Pau et même jusque tard dans la nuit, les mécaniciens de l'Auto Sport Academy, tous passionnés par leur métier, auront eu à

cœur de garantir aux élèves pilotes des monoplaces qui n'ont jamais défailli.

Sacha Fenestraz repart en leader à la fin de cette troisième rencontre puisqu'il réalise une belle opération comptable avec un total de 118 points au classement de l'Auto Sport Academy. Le Français Valentin Moineault est second et affiche à son compteur 111 points, possédant maintenant 13,5 unités d'avance sur son compatriote Giuliano Alesi. Depuis sa quatrième place au classement général, le Mexicain Axel Matus possède 84 points, devançant Gabriel Aubry qui clôture le top 5. Suivent ensuite dans l'ordre Julien Darras, Simo Laaksonen, les deux pilotes russes Nikita Troitckii et Alexey Korneev, puis Kami Laliberté pour terminer ce top 10.



Prochain rendez-vous : les 13 et 14 juin à l'occasion des World Series by Renault sur le circuit du Hungaroring.



AUTO SPORT ACADEMY - LE MANS
TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72 100 LE MANS
ATTACHÉ DE PRESSE : AUTO SPORT ACADEMY

Pôle Presse FFSa - Paris Tél: + 33 1 44 30 24 10



CHAMPIONNAT DE FRANCE F4 FRENCH F4 CHAMPIONSHIP



AUTO SPORT ACADEMY

BY FFSA



FRENCH F4 CHAMPIONSHIP, PAU GP, LEG 3, SUMMARY FENESTRAZ TAKES CHAMPIONSHIP LEAD!



The third round of the season, part of the 74th International Pau Grand Prix meeting (15- 17 May), was marked by the domination of young French driver, Sacha Fenestraz, the current leader of the 2015 French F4 Championship, to the displeasure of Valentin Moineault, back for the second year, who is lying second. By scoring two victories out of three, the Savoyard has confirmed his status as favourite among the ASA trainees entered for the 2015 season. He was accompanied on the podium on each occasion by Moineault and ex-Equipe de France Karting driver, Gabriel Aubry. In race 2 Mexican Axel Matus clinched his first win in 2015 and he shared the podium with Giuliano Alesi and Julien Darras, another former member of the FFSA Karting squad. The next round will take place in the context of the World Series by Renault in Budapest, which will mark the halfway stage of the season for the ASA trainees.

In qualifying Fenestraz demonstrated his talent in the streets of Pau by setting the two fastest times and clinched pole position for races 1 and 3 leaving no doubt as to his sheer speed. He made a great start in the first heat, took the lead from Moineault and quickly opened up a gap over his fellow-countryman. Aubry snatched third place from Finn, Simo Laaksonen. At the front of the field the positions didn't change. Fenestraz drew away from his pursuers and was not distracted by the off-course excursions of some of the other drivers. He took the flag to score another victory, and joining him on the podium in the first race in the capital of the Béarn department were Moineault and Aubry.

Pole position for the second heat on Saturday (based on the reverse grid principle) went to Yifei Ye from China who finished tenth in the first race. Sharing the front row with him was British driver Louis Gachot. The latter shot

past Ye to take the lead when the lights went out. However, he was given a drive-through penalty for jumping the start. Fenestraz went off line, clipped the pavement, damaged his car and had to retire. The drivers were bunched up and Ye tumbled down the time sheets after making a mistake under braking for the Station hairpin. Matus, in second place, was having his work cut out fighting off Frenchman Julien Andlauer and Reuben Kressner from Sweden. Gachot ended up in the barriers and a delighted Matus took first place. Laaksonen got it all wrong at the School hairpin after a passing move on Aubry failed and hit the latter. He was given a drive-through penalty for his over-impetuous passing attempt. Julien Darras had made a stunning comeback and took advantage of the various incidents to reel in his rivals, while Alesi was crawling all over Andlauer to try and snatch second place, which he did in the closing laps

AUTO SPORT ACADEMY - LE MANS
TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72 100 LE MANS
ATTACHÉ DE PRESSE : AUTO SPORT ACADEMY

Pôle Presse FFSA - Paris Tél: + 33 1 44 30 24 10



CHAMPIONNAT DE FRANCE F4 FRENCH F4 CHAMPIONSHIP



AUTO SPORT ACADEMY

BY FFSA



At the very end of the race Darras also passed Andlauer to take third. Hugo Sugnot Darniche, who had started in 11th place after being very much at home in free practice in which he set the fastest lap, moved up the field and saw the flag in sixth position. Matus celebrated his Pau victory with the two Frenchmen on the podium, Alesi and Darras.



while Aubry rounds out the top 5. They are followed by Darras, Laaksonen, two Russian drivers, Nikita Troitckii and Alexey Korneev, with Kami Laliberté completing the top 10.



The sun was shining as the drivers lined up for the last race of the weekend with Fenestraz on pole in front of Moineault and Aubry. When the lights went out Alesi caught Aubry napping and took third place. Fenestraz immediately opened up a gap over his rivals to secure his lead. Darras and Gachot went off line, stopped briefly and rejoined at the rear of the field. Aubry, Kressner, Andlauer and Laaksonen kept Alesi under constant pressure as they tried to take third place from the young Frenchman. Andlauer slammed into the barriers and retired, and the safety car was deployed to help the marshals evacuate the single-seater. When the race restarted Aubry pounced on Alesi and snatched back third place. Fenestraz mastered the Pau city circuit with ease and scored his second victory of the weekend. Joining him on the podium for the second time were Moineault and Aubry who held on to third.

Next round: 13 - 14 June in the World Series by Renault meeting on the Hungaroring.

Throughout the weekend often working until late into the night the Auto Sport Academy mechanics, who all love their job, were determined to give the trainee drivers reliable cars to enable them to do battle between the Pau guardrails. Fenestraz left the third round leading the championship after bagging a large haul of points giving him a total of 118 in the Auto Sport Academy classification. Another Frenchman Moineault is second on 111 points, 13.5 points in front of his fellow-countryman, Alesi. In fourth is Matus with 84 points,



AUTO SPORT ACADEMY - LE MANS

TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72 100 LE MANS

ATTACHÉ DE PRESSE : AUTO SPORT ACADEMY

Pôle Presse FFSA - Paris Tél: + 33 1 44 30 24 10